

AUMENTAN 22% CASOS: LÓPEZ-GATELL

México, en tercer repunte de Covid

México enfrenta ya un tercer repunte de contagios de Covid-19. Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, aseguró que el aumento de 22 por ciento en los casos, lo confirma. “Aun cuando existen estas tercera oleadas, las hospitalizaciones y las defunciones no crecen a la misma velocidad, sino que lo hacen de una manera mucho más controlada”, explicó; esto se debe a que la vacunación ha hecho su efecto, dijo. —Diana Benítez / PÁG. 36

“Es el tercer repunte a lo largo de la epidemia en el país”

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud

**ALZA DE CONTAGIOS ES DE 22%**

“Tiene el Covid tercer repunte en México”, reporta Gatell



El subsecretario de Salud resalta que, sin embargo, la hospitalización y las muertes no crecen a la misma velocidad

Informa que se comenzarán a expedir certificados oficiales de vacunación

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ela aumento en 22% de los casos del Covid-19 lleva a México a su tercer repunte en lo que va de la epidemia y el primero del año, manifestó Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, durante el Pulso de la Salud presentado en la conferencia del presidente López Obrador.

"Hay un repunte, es el tercer repunte a lo largo de la epidemia, dos en 2020, uno en 2021 después de medio año donde se redujo la epidemia. Aun cuando existen estas tercera oleadas, estos repuntes, estamos teniendo casos, pero la hospitalización y las defunciones no crecen a la misma velocidad, crecen de una manera mucho más controlada en la medida en que la vacuna ha hecho su efecto", explicó.

La hospitalización está en una ocupación de 20% en camas generales, lo que representó un aumento de 1% con respecto de la semana pasada y de 16% en camas con ventilador.

Respecto de la vacunación, el funcionario informó que ya se abrió el registro para personas entre 18 y 29 años, y además se comenzarán a expedir certificados de inoculación.

"Decidimos emitir un certificado oficial porque éste es un comprobante general que puede ser útil para múltiples propósitos", dijo.

"Hay un segmento ciertamente muy pequeño de la población, muy pequeño, que tiene la necesidad o la oportunidad de viajar a otros países. En algunos países, en particular en la región europea, ya están poniéndose restricciones de viaje y las personas que no tengan la demostración de haber sido vacunadas no son recibidas".

El certificado se podrá solicitar en la página

<http://cvc.ovid.salud.gob.mx> con sólo ingresar la CURP, y se enviará un correo electrónico a la dirección registrada previamente en el portal mivacuna.com, al cual se enviarán dos ligas, una para corroborar datos y otra para realizar cambios en los mismos.

El certificado tendrá un código QR para que la información pueda ser corroborada en tiempo real por cualquier autoridad migratoria.

López-Gatell no dejó de lado la crítica hacia las naciones que piden comprobar vacunación: "Desde el punto de vista de salud pública nos parece inconveniente, no consideramos que ayude a un mejor control de la epidemia en el mundo".

Respecto de la vacunación también informó que durante esta semana será reducida la entrega de dosis, pues únicamente llegarán

232 mil 830 de Pfizer y 1 millón de Sinovac.

Sin embargo, el presidente López Obrador resaltó que se cuenta con abasto suficiente de vacunas.

"Seguimos teniendo abasto suficiente de vacunas. Ha sido oportuno el vacunar a la población porque, como se está demostrando, ahora que hay un pequeño repunte en contagios, aun cuando la población joven está siendo contagiada, nada que signifique gravedad; pero sí hay un pequeño repunte".

"No hay la hospitalización que se podría esperar, y lo más importante de todo que no hay fallecidos, ha bajado considerablemente el número de fallecidos", destacó.

Del programa especial de vacunación en la frontera, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección

Ciudadana y encargada de éste, informó que ya se concluyó en los municipios fronterizos de Sonora.

"Continuamos la jornada de vacu-

nación en los municipios fronterizos del estado de Chihuahua, cubriendo la primera etapa, por instrucción del señor Presidente, en Ascensión, Coyame del Sotol, Janos, Manuel Benavides y Ojinaga".

La aplicación será a partir del 8 de julio con 20 mil dosis de Pfizer.

"Si tenemos vacunas, inmediatamente continuamos en Juárez, en Práxedis G. Guerrero y en Guadalupe", precisó.

LA BUENA NOTICIA.

La noche del lunes el portal de vacunación de la Secretaría de Salud federal abrió el registro para personas de 18 a 29 años de edad.



"Decidimos emitir un certificado oficial porque éste es un comprobante general que puede ser útil para múltiples propósitos"

HUGO LÓPEZ-GATELL / Subsecretario de Salud



PULSO DE LA SALUD. El subsecretario Hugo López-Gatell, durante su intervención en la mañanera.

